
　　　　 ●一般質問●

　1　教育委員会の役割とは

⑵　教育現場での課題は何か

⑶　家庭教育での課題は何か

⑷　地域との連携は、充実してい

ると思われるか

⑸　不登校の児童・生徒の学校へ

通えない理由の把握と個々の対

応の仕方を具体的に

　　不登校児童・生徒のかかわり

の中で、学校に通えるようにな

った成功例は。そして要因は何

であると思われるか

　　教師自身の資質向上の取組は

　　教育現場と教育委員会が、問

題点を共有しているか

　2　女性の健康支援・がん対策に

　ついて

⑴　「津市健康づくり計画」にお

いてのがん予防対策はどのよう

に行われているか

⑵　受診率アップの対策としてど

のように取り組んでいるか

⑶　政府の「がん対策推進基本計

画」（07年6月）が目標として

掲げている「5年以内に50％以

上」の受診率達成に対する本市

の取組は

⑷　がん検診における「早期発

見・早期治療」の啓発はこのま

までいいのか

⑸　毎年9月は「がん征圧月間」

であり、住民挙げての「がん征

圧月間」にすべきと考えますが

いかがか

3　総合計画を踏まえた新たな農

業振興支援について

4　津市民が一体感をもち、元気

な津市を構築するには

⑴　津シティマラソンの見直しを

ア　参加者の人数は、増加してい

るかどうか

イ　県外からの参加人数は

ウ　ハーフマラソン又はフルマラ

ソンは考えられないか

エ　経済効果はでているか

　問　元気な津市を構築するため、

津シティマラソンのさらなる充実を

　答　ハーフマラソン等の実施につ

いて、参加者の希望を聞きながら

関係者と協議を行い検討する。会

場においては、津市の物産の販売

などを行い、市の魅力を発信する。

⑵　自治会運営に積極的にかかわ

っていく気があるか
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 を投入するからには、それに見

合うだけの消費拡大効果を見込

んでのことと思うが効果はどの

程度見込んでいるのか　　

エ　定額給付金に連動した消費拡

大のアイデアは他にどのような

商品があったのか

オ　予算が否決、減額修正、継続

審査あるいは凍結された場合の

処置は

カ　事業終了後さっぱり効果が上

がっていなかった場合の処置は
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1　公共施設の有効活用による歳

入確保について

⑴　公共施設の飲料水などの自動

販売機の設置について

ア　現状の設置台数とその使用料

の現状は

イ　業者提案型・公募型・入札導

入により使用料を増額する考え

はないか

⑵　公共施設を民間に貸し出し、

歳入確保を図る考えはどうか

2　安全で安心して暮らせるまち

づくりについて

⑴　災害に備える体制の確立

ア　全ての公共施設への緊急地震

速報の導入について

　問　全ての公共施設への緊急地震

速報の導入について今後の対応は

　答　適切な利活用により大きな減

災効果が期待できることから、各

施設に適した方式等の検討を行い、

本年度中にほとんどの公共施設へ

の導入を目途に調整していきたい。

イ　緊急時における各避難所の開

設体制と職員体制について

ウ　災害時におけるトイレの確保

について

⑵　開発指導での雨水流出抑制に

ついて

ア　開発指導における雨水流出抑

制の考え方について

イ　再開発の際の指導方法は
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